

Vive la démocratie !

En ce début de 21^{ème} siècle, la démocratie est rare et fragile. Cette organisation d'un peuple qui donne le pouvoir de décision à tous a vu ses balbutiements au 5^{ème} siècle av. J.C. dans la cité d'Athènes qui avait subi l'oppression des tyrans. Aujourd'hui, les plus vieilles démocraties occidentales ont au plus 250 ans d'expérience, ce qui est bien peu.

Vivre en démocratie, c'est la volonté constante et la vigilance des citoyens pour combattre toute dérive ou abandon. Car la démocratie n'est jamais définitivement acquise, elle est fragile, s'écroulant sous un coup de force (*dictatures militaires*) ou dérivant sous les flatteries démagogues et populistes d'un homme (*Hitler a été élu démocratiquement en Allemagne en 1933*) !

Le premier garde-fou est la participation à la politique, c'est à dire à la façon dont est gérée sa ville, sa région, la France, l'Europe.

Aller voter, quand on a la chance de pouvoir le faire dans le pays où l'on



habite, c'est montrer que l'on veut et qu'on peut prendre sa place dans la société française! Chaque voix a le même poids, chaque voix donne sa légitimité aux élus d'autant plus fortement qu'ils seront les représentants du plus grand nombre.

C'est cette démocratie-là que, nous, Citoyens Unis, voulons renforcer. Comme vous, nous sommes avant tout des citoyens, qui avons voulu prendre notre place dans l'administration de notre ville en se présentant aux municipales en 2001. Les élections sont un moment important de la démocratie et nous invitons tous les Châtenaisiens, et en particulier les plus jeunes, à venir s'inscrire sur les listes électorales avant le fin de l'année pour pouvoir voter en 2007 : pour vous aider dans vos démarches, les élus Citoyens Unis assureront une permanence à la mairie du centre, **le samedi 9 décembre de 9 à 12 heures et le mardi 12 décembre de 17 à 19 heures. Venez prendre votre place en démocratie !**

Geneviève Colomer, Jean-Marc Charasz, Murielle Hardy

• Remis en mairie le 07/11/2006 •

Accueil sur rendez-vous en mairie (01 46 83 46 78) le samedi entre 9 et 11h